



# Einladung

## Informationsveranstaltung «Landhof für alle»

Montag, 9. April 2018, 18.30 bis 20.00 Uhr

Gare du Nord im Badischen Bahnhof, Schwarzwaldallee 200, Basel



So soll der neue Landhof aussehen. (Visualisierung, © nightnurse)

Sehr geehrte Damen und Herren

Der zukünftige Landhof soll eine öffentliche Grünanlage mit Sondernutzung Freizeit, Bewegung und Sport werden. Für die Entwicklung des Landhofs wurden von 2010 bis 2014 ein Mitwirkungsverfahren durchgeführt. Bedürfnisse und Erwartungen der Anwohnerinnen und Anwohner und der Quartierorganisationen des Landhofs flossen dadurch in die Entwicklung des Projekts ein.

Das 2013 aus einem Wettbewerb hervorgegangene Neugestaltungsprojekt Landhof berücksichtigt zudem die Option für ein Quartierparking unter der Rasenfläche. Über das Quartierparking wird in einem separaten Baubewilligungsverfahren entschieden.

Nach dem Entscheid des Regierungsrats und der Überweisung des Ratschlags an den Grossen Rat möchten wir Sie – liebe Anwohnerinnen und Anwohner – direkt und detailliert über das Projekt und das weitere Vorgehen informieren. Gerne laden wir Sie am Montag, 9. April, von 18.30 bis 20 Uhr im Gare du Nord (Badischer Bahnhof) zu einer Informationsveranstaltung ein.

Wir freuen uns auf Ihr reges Interesse und zahlreiches Erscheinen.

Freundliche Grüsse

Emanuel Trueb  
Leiter Stadtgärtnerei

Theres Wernli  
Stadtteilsekretariat Kleinbasel

Um uns die Organisation zu erleichtern, bitten wir Sie, sich bis **Freitag, 30. März 2018** via Mail [hallo@kleinbasel.org](mailto:hallo@kleinbasel.org) oder via Telefon 061 681 84 44 anzumelden.